

Sinergitas TNI Polri di Caringin Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis Kepada Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 24, 2023 - 12:19



Sinergitas TNI Polri di Caringin Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis Kepada Warganya

Sukabumi, 24 Nopember 2023 - Dalam rangka meningkatkan kedekatan dengan

masyarakat, AIPDA Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Jum'at pagi ini. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Nangkod Rt 011/03 Desa Mekarjaya Kec. Caringin Kab. Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporannya, AIPDA Udin menyebutkan bahwa kegiatan tersebut juga diisi dengan silaturahmi kepada tokoh masyarakat setempat, Sdr Aden Soma. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, terutama menjelang tahun politik 2024.

Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar masyarakat tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain. Hal ini diharapkan dapat menciptakan suasana pemilu yang damai dan menghindari konflik yang tidak diinginkan.

Selanjutnya, AIPDA Udin menyoroti ancaman Tindak Pidana Penjualan Orang (TPPO) yang kerap menggunakan modus tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Masyarakat diminta untuk waspada dan tidak mudah tergiur oleh tawaran yang tidak jelas, serta segera melaporkan ke pihak berwajib jika menemui indikasi kejahatan semacam itu.

Dalam konteks lingkungan, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar masyarakat tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran. Tindakan ini tidak hanya merugikan lingkungan hidup melalui pencemaran udara, tetapi juga dapat dipidanakan.

Terakhir, AIPDA Udin meminta kerjasama masyarakat untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Hal ini sebagai langkah preventif untuk mencegah tindakan kriminal yang dapat merugikan masyarakat.

Kegiatan berjalan dengan tertib, dan dokumentasi lengkap terlampir dalam laporan tersebut. Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dalam membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat.